



I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sapi perah merupakan ternak yang menghasilkan produk susu sebagai produk utamanya. Sapi perah yang dipelihara di Indonesia kebanyakan umumnya adalah jenis sapi FH atau *Friesian Holstein*. Sapi FH (*Friesian Holstein*) memiliki produksi susu tinggi serta rendah lemak jika dibandingkan dengan ternak perah lainnya. Susu merupakan makanan alami yang baik untuk tubuh karena susu adalah sumber protein, kalsium, posfor dan vitamin.

Menurut Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan (2020), pada tahun 2019 produksi susu sapi perah sebanyak 996.442 ton dengan populasi ternak sapi perah Indonesia sebanyak 561.061 ekor (BPS 2020). Usaha untuk meningkatkan produksi susu nasional dapat dilakukan dengan cara peningkatan populasi sapi perah, perbaikan pemberian pakan dan tatalaksana, serta efisiensi reproduksi. Indonesia memiliki banyak sekali potensi untuk mengembangkan usaha sapi perah untuk membantu meningkatkan produksi susu nasional. Agar produktivitas susu sapi nasional meningkat salah satunya dengan memperhatikan aspek manajemen perkandangan sapi perah.

Perkandangan yaitu salah satu faktor penting yang termasuk dalam segitiga produksi (*breeding*, pakan dan manajemen) ternak sapi karena kandang sangat berperan dalam usaha peningkatan produksi (Zaenal dan Khairil 2020). Sistem perkandangan perlu diperhatikan karena akan menentukan kenyamanan pada ternak sapi perah serta menghindari tingkat stress ternak yang akan mempengaruhi produksi susu. Oleh karena itu diperlukan konstruksi kandang yang sesuai syarat dan membuat ternak nyaman dan aman. Kandang yang baik akan memberikan jaminan keamanan, kenyamanan serta kesehatan pada ternak. Aspek yang perlu diperhatikan dalam manajemen perkandangan yaitu atap, konstruksi kandang, material yang digunakan, jenis *bedding* serta kepadatan kandang.

PT Fajar Taurus merupakan perusahaan yang bergerak dibidang peternakan sapi perah. Perusahaan ini terletak di Desa Tenjoayu Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi Jawa Barat. Perusahaan ini turut menyumbang swasembada pemenuhan kebutuhan produksi susu nasional. Oleh karena itu perkandangan yaitu salah satu faktor penting produksi karena kandang sangat berperan dalam usaha peningkatan produksi.

1.2 Tujuan

Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini untuk mengetahui manajemen perkandangan yang baik di perusahaan serta bertujuan untuk memperluas wawasan berpikir mahasiswa terhadap masalah yang timbul di dunia kerja khususnya di bidang peternakan sapi perah serta untuk mempersiapkan mahasiswa menjadi tenaga profesional, disiplin, kreatif, dan jujur untuk meningkatkan etos kerja.